

Hospital Materno Sur “Mariana Grajales Cuello”: 95 años dando vida a la vida

Image not found or type unknown



RHC

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 18 Oct. (RHC) El Hospital Materno Sur "Mariana Grajales Cuello", cumplió 95 años de inaugurando dando vida a la vida con el notable cumplimiento de su misión asistencial, docente y científica del colectivo de trabajadores, portador de un alto nivel de pertenencia.

En ocasión de la fecha se depositó una ofrenda floral ante el busto erigido a Marina Grajales Cuello, obra del escultor Alberto Lescay Merencio, ubicado en el vestíbulo del centro.

La celebración de la efemérides en los jardines de ese centro fue propicia para que el Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno de la Provincia y el Sindicato de los Trabajadores de la Salud, de la provincia de Santiago de Cuba entregarán reconocimientos.

También médicos, enfermeras, tecnólogos y trabajadores de servicio recibieron la Medalla de Hazaña Laboral, y del Sello "al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad", por su destacado desempeño en el enfrentamiento a la epidemia de la COVID-19 en el país y el extranjero.

Mientras que otro grupo recibió la Distinción Manuel Pity Fajardo por 20 y más años de labor ininterrumpida en ese hospital santiaguero.

El doctor Elvis Leonard Danger, director del hospital materno santiaguero, señaló que al llegar a las nueve décadas y media esa institución se guarda el entrañable recuerdo de las horas de su inauguración en la colina de Santa Ana y el legado de los especialistas que marcaron su historia como María Elena Morales Larramendi, María Rodríguez, Ibrahim Álvarez, Ángel Paultre Rivas y Luis Alberto Reguifereos.

Estos años se ha distinguido por granizar calidad de vida de la madre y el recién nacido, y a partir de hoy se marca una nueva etapa luego de los embates de la situación epidemiológica generada por el virus del SARS COV-2, enfascados en brindar una mayor calidad en los servicios en beneficio de la salud materno infantil sin descuidar en cumplimiento de los protocolos sanitarios establecidos.

El recrudecimiento del bloqueo no lacera los principios revolucionarios, el humanismo y la solidaridad del personal de ese centro en que se trabaja por salvar y preservar vidas, puntualizó el Dr. Leonard Danger.

Como Sanatorio "Los Ángeles" el hoy Hospital Materno Sur "Mariana Grajales Cuello" se inauguró el 17 de Octubre de 1926 en los terrenos de la colina de Santa Ana, una de las más altas de la ciudad santiaguera, donde radicó el cementerio del mismo nombre, con los servicios de medicina, pediatría, ginecología y cirugía.

En 1974 se convierte en hospital materno sur con vista a reforzar los servicios dirigidos a la madre, el niño y la familia, además de unidad docente de la Universidad de Ciencias Médicas de Santiago de Cuba, garantizando la formación de profesionales y técnicos medios superiores de la salud para la nación y otros países, aseguró la doctora Margarita Oliver Duany, microbióloga con 46 años de trabajo allí al hacer el recuento histórico.

La vistosidad del edificio semejante a una mansión y los jardines de su fachada dispuestos en terrazas son elementos arquitectónicos que distinguen a ese inmueble situado en la Avenida Victoriano Garzón, a unos pasos de la céntrica Plaza de Marte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274165-hospital-materno-sur-mariana-grajales-cuello-95-anos-dando-vida-a-la-vida>



Radio Habana Cuba